

PlantaDoce.

Empresa

Avita inaugura una residencia en Granada tras una inversión de 3,8 millones

La compañía, especializada en el sector de la tercera edad, ha ampliado a cuatro el número de centros geriátrico que opera en Andalucía.

PlantaDoce
1 feb 2019 - 11:18

Avita inaugura una residencia en Granada tras una inversión de 3,8 millones

Avita amplía su oferta geriátrica en Andalucía. La compañía especializada en el negocio de la tercera edad ha inaugurado su nuevo centro de mayores en Lanjarón (Granada), tras una inversión conjunta de 3,8 millones de euros por parte de la propia Avita y la constructora andaluza Vialterra.

El centro geriátrico dispone de 80 camas y un conjunto de servicios que reúnen a fisioterapeutas, psicólogos o terapeutas, entre otros. Según la empresa, **la residencia “va a ser una referencia en toda la provincia de Granada”** además de “un nuevo motor económico en la comarca de Alpujarra”.

A día de hoy, Avita cuenta con un total de cuatro instalaciones en Andalucía. Hasta ahora el último en incorporarse a la cartera de activos de la empresa fue el centro de Vera (Almería), un proyecto que supuso un desembolso de 4,8 millones de euros. El centro dispone de una capacidad para 120 usuarios y de una superficie de 2.400 metros cuadrados.